

Kilian malt klar und deutlich

Elisabethkirche zum zweiten Mal Motiv für Lions-Adventskalender

Langenhagen (ok). Die Aussage ist klar und deutlich, genauso wie seine Bilder: „Ich male einfach gern“, sagt der mittlerweile elfjährige Kilian Liebmann, der sein Hobby seit mittlerweile fünf Jahren an der Malschule von Urszula Paliga ausbaut. Beim Wettbewerb für das Bild, das den Kalender des Langenhagener Lions-Clubs fürs

kommende Jahr schmücken soll, hat Kilian die Elisabethkirche – zum zweiten Mal übrigens fürs Titelbild ausgewählt – dargestellt so wie sie sich ihm im vergangenen Jahr im Winter präsentiert hat. In klirrend kalter Landschaft, aber mit wenig Schnee. „Es macht mir einfach Spaß, meiner Kreativität freien Lauf zu lassen“, sagt

Kilian. Und das Motiv ist ihm quasi über den Weg gelaufen; einmal in der Woche kommt er an ihr auf dem Weg zur Malschule im Martinshaus vorbei. Zum vierten Mal wird der Kalender jetzt verkauft, der in einer Auflage von 3.000 Stück gedruckt worden ist. Losgehen soll es am 19. Oktober auf dem Wochenmarkt.



Kilians Kirche hat den ersten Platz gemacht.

Foto: O. Krebs

Fenster schließen

Ausschnitt drucken